

000192033

1641

O mun 6-VI-1982 p C22 JAM

«La Muerte y la Doncella» Se Presentaría en Chile

- El área cultural del Ministerio de Educación gestiona la venida del elenco integrado por Glenn Close, Gene Hackman y Richard Dreyfuss.

El Ministerio de Educación, a través de la jefa de programas culturales, Luisa Ulibarri, gestiona el viaje a Chile del premiado elenco «La muerte y la doncella», del chileno Ariel Dorfman.

Según se informó, las funciones en Broadway concluirían el 2 de agosto próximo. No obstante, los actores de la obra —Glenn Close, Gene Hackman y Richard Dreyfuss— ya adquirieron compromisos para los días posteriores, lo que significaría modificar esos planes para poder venir al país.

La agregada cultural de Chile ante Naciones Unidas y en Nueva York, Ana María Palma, señaló que la gestión para traer «La muerte y la doncella» se inició hace una semana, luego

de recibir la autorización correspondiente de Luisa Ulibarri, en representación del Ministerio.

"Conversé con Ariel Dorfman y él me dijo que le parecía algo difícil, pero que era una ilusión para todos, algo maravilloso", dijo la agregada cultural.

"El problema que tenemos es que tanto Hackman como Dreyfuss, una vez que concluyan las presentaciones en Broadway, rodarán una película y Glenn Close se retirará, por un tiempo, a descansar. Por eso es necesario esperar la respuesta de los productores", explicó.

Asimismo, precisó que en caso de que la gestión sea exitosa, intentarán que la obra sea presentada en el Teatro Municipal o en el Antonio Varas. "Lo importante es que sea una sala de prestigio", acotó.

CULTURA EN NUEVA YORK

Luisa Ulibarri, además de gestionar la visita de «La muerte y la doncella», ha tomado contacto con ocho museos de Nueva York donde se exhibirá una Muestra de Pintura Chilena. La jefa de programas culturales del Ministerio de Educación se ha entrevistado con el encargado del Museo de Arte Moderno, Robert Storr; la directora de programas latinoamericanos del Zimmerly Museum, y ha tomado contacto con el Lincoln Center, el director de relaciones internacionales del Metropolitan Opera House, Peter Clark, entre otros.

También ha sostenido reuniones con el artista catalán Antoni Muntada y la artista chilena Catalina Parra, quienes próximamente exhibirán sus obras en nuestro país.



Glenn Close tiene pensado descansar una vez que termine «La muerte y la doncella».

"La Muerte y la doncella" se presentaría en Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Muerte y la doncella" se presentaría en Chile [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)